



Sektionsabend

Im TG-Heim, Adenauerallee 11 19:30 Uhr Dienstag, 16. November 2021

Von der Weite der Welt



Mit dem Fahrrad in zwei Jahren auf fünf Kontinenten

Zwei Jahre lang fuhren Imke Frodermann und Ralph Lang mit dem Fahrrad um die Welt. Ihr abenteuerlicher Weg führte sie durch fünf Kontinente in kaum erschlossene Gegenden fernab von Massentourismus und Pauschalreisen. Sie durchquerten die Steppen und Wüsten Zentralasiens, überwanden die Rocky Mountains, den Hohen Atlas, den Kaukasus, den Pamir, den Tienschan und den Himalaya. In menschenleeren Gegenden waren sie tagelang allein auf sich gestellt.

Beide werden uns an diesem Abend mit Filmen, Musik und Erzählungen berichten was sie mit dem Fahrrad in den höchsten Gebirgen dieser Welt erlebten. Über ihre Liebe zu den Bergen, der Schönheit der Weite, der Einsamkeit und den Gefahren der Naturgewalten, den vielen Höhenmetern und natürlich von ihren Begegnungen mit Menschen.

Gäste und Nicht-DAV Mitglieder sind herzlich willkommen. Der Eintritt ist frei.

Bitte beachten: Teilnehmerzahl begrenzt.

Voranmeldung per Mail (andreas.schnapp@dav-biberach.de) empfohlen.